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Bezirk 7 Niederrhein 
 

 

 

Bericht des Pressebeauftragten für das Jahr 2014 
 
Auch im Jahr 2014 konnte ich wieder einige interessante Berichte aus dem Bezirk 7 der hiesigen 
Presse weitergeben. 
 
Am 12.01.2014 fand die Jahreshauptversammlung der Jugendwarte beim OKV statt. Hierüber 
berichtete die NRZ/WAZ  am 24.01.2014. 
 
Am 8. März 2014 wurde Birgit Panke, Schatzmeisterin im Bezirk 7 auf dem Kanutag NRW in 
Lippstadt mit der silbernen Ehrennadel von Kanu NRW ausgezeichnet. Hierüber berichtete die 
NRZ/WAZ am 18.3.2014. 
 
Der Bezirkswaldlauf wurde am 9. März 2014 wieder vom Bezirksvorstand ausgetragen. Diesen 
kündigte ich schon im Februar bei der WAZ, NRZ, Rheinischen Post und dem WDR an. In der 
NRZ/WAZ wurde hierüber ein kleiner Pressebericht gebracht.  
 
Am 5.4.2014 fand eine Präventitionsschulung über Verhaltensregeln auf Wasserstraßen für 
Kanuten im Wanheimer Kanu-Club statt. Hierüber berichtete die NRZ/WAZ. 
 
Auch über den Öko- und Sicherheitslehrgang, der wieder am 14. Juni bzw. 15. Juni 2014 im 
Wanheimer Kanu-Club stattfand, informierte ich alle Vereine des Bezirks 7. Leider nahmen nur sehr 
wenige Kanuten an der Veranstaltung teil. Die NRZ kündigte die Veranstaltung an. 
 
Vom 28.6. bis 29.6.2014 fand das Paddel Event der Deutschen Kanu-Jugend beim OKV statt. 
Hierüber berichteten NRZ/WAZ. 
 
Über das Wanderfahrertreffen, das vom 13.09. bis 14.09.2014 beim Wanheimer Kanu-Club 
stattfand wurde von der NRZ/WAZ angekündigt. 
 
Über die  Wanderwartetagung am 16.10.2014 im Wanheimer Kanu-Club berichtete 
die Rheinische Post. 
 
Leider sind nicht alle von mir weitergegebenen Berichte in der Presse erschienen. Weiterhin würde ich 
mich über viele Informationen aus den Fachschaften auch in 2015 freuen. 
 
Ahoi 
 
Udo Stumm 


